

## Bericht über die Sitzung des Beirats der SQR-BW am 20.07.2021

---

### **Einführung des MIND4 in Baden-Württemberg**

Der Beirat fasste in der Sitzung folgenden Beschluss: Die Einführung des MIND4 für die notärztliche und die RTW-Dokumentation wird zum 01.01.2022 erfolgen. Die im Beirat vertretenen Organisationen werden die weiteren Schritte in eigener Zuständigkeit einleiten. Die SQR-BW wird zeitnah alle betroffenen Leistungserbringer sowie die Hersteller der Dokumentationssysteme informieren. Letzteren wird in diesem Zuge auch die finale Version der Datensatzbeschreibung zur Verfügung gestellt.

### **Zugangsberechtigung Online-Portal**

Das Rollenmodell für den Zugriff auf das Online-Portal der SQR-BW hat die Zuständigkeit und die Beeinflussbarkeit der Ergebnisse der externen Qualitätssicherung zur Grundlage. Aufgrund der zwischenzeitlich weit über die Darstellung von reinen Indikatoregebnissen hinausgehenden Inhalte ist eine Überprüfung des aktuellen Rollenmodells geboten. Die Diskussion ergibt folgende Eckpunkte:

- Bis eine gesetzliche oder untergesetzliche Regelung mit Aufgaben und Zuständigkeiten der ÄLRD-RP erfolgt ist, sollen über die Fachaufsichtsfunktion für die Leitstellen hinaus pauschal keine Erweiterungen der Zugriffsrechte erfolgen. Bei Bedarf können die ÄLRD-RP aber vorab über die jeweiligen Geschäftsstellen der Bereichsausschüsse die entsprechenden Zugänge anfragen (analog zu LNA-BA).
- Eine pauschale Anlage von Rechtsaufsichtsbehörden mit einem bestimmten Portalzugang soll nicht erfolgen, es besteht wie bisher der Weg über die Geschäftsstellen der Bereichsausschüsse (Zugang analog zum BA).

### **Umsetzung Leitstellendatensatz 2.0**

Verschiedene Einsatzleitsystemhersteller haben bereits Testexporte übermittelt und entsprechende Rückmeldungen erhalten. Es ist davon auszugehen, dass die Umsetzung im Laufe des Jahres erfolgt sein wird. Basierend auf dem neuen Leitstellendatensatz werden künftig auch verstärkt strukturelle Fragestellungen analysiert werden können.

### **Fehlerbehebung MIND-Daten**

Die offenen Punkte wurden mit den betroffenen Systemherstellern besprochen und werden mit Einpielung von Updates Ende des 3. Quartals weit überwiegend behoben.